



学校だより

# 「チーム中部中」



五校戦隊チュウブレンジャー

令和5年11月22日  
令和5年度 第9号  
文責  
平戸市立中部中学校  
校長 北野 憲

## ＜校訓＞ 自主 規律 責任

### ＜学校教育目標＞

ゆたかな心情 たしかな学力 たくましい心身

合言葉 **凡事徹底**  
「当り前の積み重ねが本物になる」

令和5年度生徒会20-か **初志貫徹**

### 【1年ふるさと学習・地域探索】

10月27日(金)に、1年生を対象として「ふるさと学習・地域探索」を実施しました。平戸の名所史跡などの見学を通して、「ふるさと平戸」の自然のすばらしさや歴史に触れ、郷土愛を育むことを目的として行いました。春日集落棚田見学・「かたりな」での講話とビデオ視聴、安満岳登山、平戸市切支丹資料館・周辺見学が主な内容でした。世界遺産(長崎と天草地方の潜伏キリシタン関連遺産)を見学したり、平戸の歴史について学習したりすることで、「ふるさとの平戸」のよさを再確認できました。



### 【平戸越南まつり】

11月5日(日)に、平戸市ふれあいセンターにて「第25回平戸越南まつり」の舞台発表の部が開催されました。本校から出場した3年生は、リズムダンスと合唱を発表しました。地域の方に本校の学習の成果を披露することができ、生徒たちも達成感でいっぱいでした。ピアノ教室からも本校生徒が発表し、すばらしい演奏を披露しました。



### 【2年地域ボランティア活動】

11月13日(月)に、2年生が地域ボランティア活動を行いました。今回の活動は、平戸市ふれあいセンターのシートをきれいにしたり、窓ふきをしたりしました。文化祭の会場でもお世話になったふれあいセンターの皆様のために、心を込めて活動しました。きれいになったシートなどを見て、生徒たちも達成感でいっぱいでした。



### 【市イングリッシュ・スピーチコンテスト】

10月28日(土)に、生月町開発総合センターにて「第11回平戸市イングリッシュ・スピーチコンテスト」が開催されました。本校から出場した3年生は、「The charm of my hometown」というタイトルで発表しました。これまでの地道な練習の成果が本番の発表で表現でき、ふるさと平戸に対する自分の考えや思いを伝えるすばらしいスピーチを披露しました。審査の結果、優秀賞を受賞することができました！



### 【県PTA研究大会】

11月18日(土)に、雲仙市の3つの会場にて「第60回長崎県PTA研究大会 雲仙大会」が開催されました。本校は、第3会場である吾妻町ふるさと会館で、第3分科会の発表を行いました。「Chubu Smile! 親子で自制心を育むために～5分間チャレンジの取組を通して～」を研究の内容として、発表しました。発表者2人が会話形式で進行していくことで発表がより充実し、会場からも多くの質問や感想などが出て、大変盛り上がりしました。本校の発表が他の学校のPTA活動に広がり、家庭での取組がさらに深まることを期待しています。会場までお越しいただいたPTA会員の皆様、ありがとうございました。そして、発表と関わった全ての皆様に感謝申し上げます。



### 【読書集会】

10月30日(月)に、本校体育館にて読書集会を実施しました。永田記念図書館の方をお招きし、本の読み語りやおすすめの本の紹介、平戸市図書館の本の検索方法について説明していただきました。本の検索方法において、生徒たちはタブレット端末を用いて自分の気になる本を調べました。今回の集会を通して、本に対する興味をさらにもち、読書が習慣化することを期待しています。

